

Camps d'automne



KIDS TRIP
• SWISS •

Kids Trip Swiss, en route pour l'aventure !



Un encadrement sécurisant et bienveillant

Les enfants sont répartis par tranche d'âge et accompagnés par les mêmes moniteurs tout au long de la semaine, afin de créer un climat de confiance et des repères stables.

Les camps Kids Trip se déroulent en journée, de 8h15 à 17h15. Les horaires peuvent légèrement varier en fonction du trafic, toujours dans le respect du confort et du bien-être des enfants.

Les déplacements sont effectués en bus, sous la responsabilité d'animateurs formés, attentifs et prudents, veillant en permanence à la sécurité de chaque enfant.

Tout au long de la semaine, nous sommes à l'écoute du groupe et de chaque enfant individuellement, afin d'adapter le rythme et les activités et de garantir une expérience à la fois épanouissante, ludique et sereine.

En cas de conditions météorologiques défavorables (fréquentes en octobre), des activités alternatives en intérieur sont prévues. Les parents sont informés à l'avance, pour une organisation en toute transparence.

Les repas de midi sont inclus et pensés pour répondre aux besoins des enfants. Un petit en-cas supplémentaire peut être ajouté si vous le souhaitez.



SEMAINE 1 (12–16 octobre) – Couleurs d'automne

MATIN

APRES-MIDI

Lundi

12/10

Chasse aux épouvantails (Denens)

Partir à la découverte des épouvantails disséminés dans les vignes et les ruelles de Denens, lors d'une balade familiale entre Vuflens-le-Château et Denens.

La Maison de la Rivière (Tolochenaz)

Découvrir la vie aquatique et les écosystèmes de rivière à travers un parcours ludique et interactif.

Mardi

13/10

Découverte du métier de vigneron – Vendanges à Lavaux

Comprendre le travail de la vigne et découvrir les vendanges en direct.

Atelier « Je presse mon raisin »

Réinvestir la découverte du matin de façon ludique et gourmande.

Mercredi

14/10

Domaine de la Blulette (Grandcour)

Découvrir une ferme pédagogique et ses ateliers thématiques par animal.

Atelier nichoirs & nids d'oiseaux

Construire des nichoirs et fabriquer des nids, en pleine forêt, en observant les oiseaux locaux.

Jeudi

15/10

Sentier des Sorcières (Vuadens, Gruyère)

Suivre la légende de Philomène et Phénomène sur un parcours ludique en forêt et alpage (env. 4 km), avec ses postes et créations le long du chemin.

Barbecue d'automne

Partager un barbecue convivial en pleine nature, pour clôturer la sortie en Gruyère autour d'un bon repas.

Vendredi

16/10

Vitromusée – Musée du Vitrail (Romont)

Découvrir l'art du vitrail et du verre à travers des ateliers ludiques et interactifs.

Piscine Epicentre (Romont)

Profiter des bassins et espaces aquatiques du centre sportif, sous surveillance adaptée à l'âge.

Kids Trip Swiss, en route pour l'aventure !



SEMAINE 2 (19–23 octobre) – Trésors d'automne

MATIN

APRES-MIDI

Lundi

19/10

Arboretum de la Vallée de l'Aubonne

Découvrir les plantes et arbres d'automne lors d'une balade botanique dans ce parc unique en Suisse romande.

Fun au Signal de Bougy

Profiter des structures de jeux, du mini-golf et des espaces extérieurs du Parc Pré Vert.

Mardi

20/10

Visite d'une chèvrerie

Découvrir la vie à la ferme et nourrir les chèvres, sur toute la matinée.

Atelier cosmétique responsable

Fabriquer un savon ou un baume au lait de chèvre avec des ingrédients naturels, dans une démarche éco-responsable.

Mercredi

21/10

Chaplin's World – «Hollywood Monsters» (Corsier-sur-Vevey)

Découvrir le manoir de Charlie Chaplin transformé en décors d'Halloween (maisons hantées, momies, loups-garous) pour un frisson ludique.

Sculpte ton monstre favori

Modeler et sculpter son monstre préféré en pâte à modeler ou argile, dans l'esprit d'Halloween.

Jeudi

22/10

Atelier permaculture & récolte de courges

Découvrir un jardin en permaculture, comprendre le cycle des légumes d'automne et récolter les courges pour la soupe de l'après-midi.

Soupe de courge

Préparer et déguster une soupe avec les courges récoltées le matin même.

Vendredi

23/10

Construction de cabane

Construire une cabane en équipe avec des matériaux naturels, pour développer la coopération et la créativité.

Barbecue d'automne & châtaignes

Partager un barbecue de clôture, agrémenté de châtaignes grillées, pour fêter la fin du camp.

Kids Trip Swiss, en route pour l'aventure !

Autumn Camps



KIDS TRIP
• SWISS •

Kids Trip Swiss, on the road for adventure!



A safe and caring environment

Children are grouped by age and accompanied by the same group leaders throughout the week, to build a climate of trust and stable routines.

Kids Trip camps run during the day, from 8:15 AM to 5:15 PM. Times may vary slightly depending on traffic, always with the children's comfort and well-being in mind.

Transportation is by bus, under the responsibility of trained, attentive, and careful group leaders who watch over the safety of every child at all times.

Throughout the week, we stay attentive to the group and to each child individually, adapting the pace and activities to ensure an experience that is fulfilling, fun, and calm.

In case of unfavorable weather (common in October), alternative indoor activities are planned. Parents are informed in advance, for full transparency.

Lunch is included and designed to meet children's needs. A small extra snack can be added on request.



WEEK 1 (Oct 12–16) – Autumn Colors

MORNING

AFTERNOON

Monday

10/12

Scarecrow Hunt (Denens)

Go on a family walk between Vuflens-le-Château and Denens to discover the scarecrows scattered through the vineyards and lanes.

La Maison de la Rivière (Tolochenaz)

Discover aquatic life and river ecosystems through a fun, interactive trail.

Tuesday

10/13

Discovering the Winegrower's Trade – Grape Harvest in Lavaux

Learn about vineyard work and see the grape harvest firsthand.

“Press My Own Grapes” Workshop

Build on the morning's discovery in a fun, tasty way.

Wednesday

10/14

Domaine de la Blulette (Grandcour)

Discover a working teaching farm and its animal-themed workshops.

Birdhouse & Nest-Building Workshop

Build birdhouses and craft nests out in the forest, while observing local birds.

Thursday

10/15

Witches' Trail (Vuadens, Gruyère)

Follow the legend of Philomène and Phénomène along a fun forest and alpine-meadow trail (approx. 4 km), with activity stations and crafts along the way.

Autumn Barbecue

Share a friendly barbecue out in nature, to wrap up the day in the Gruyère region with a good meal.

Friday

10/16

Vitromusée – Stained Glass Museum (Romont)

Discover the art of stained glass and glasswork through fun, interactive workshops.

Epicentre Pool (Romont)

Enjoy the pools and water areas of the sports center, under age-appropriate supervision.

Kids Trip Swiss, on the road for adventure!



WEEK 2 (Oct 19–23) – Autumn Treasures

MORNING

AFTERNOON

Monday

10/19

Aubonne Valley Arboretum

Discover autumn plants and trees on a botanical walk through this one-of-a-kind park in French-speaking Switzerland.

Fun at Signal de Bougy

Enjoy the play structures, mini-golf, and outdoor areas of the Parc Pré Vert.

Tuesday

10/20

Goat Farm Visit

Discover farm life and feed the goats, over the whole morning.

Responsible Cosmetics Workshop

Make soap or balm with goat milk and natural ingredients, in an eco-responsible approach.

Wednesday

10/21

Chaplin's World – “Hollywood Monsters” (Corsier-sur-Vevey)

Discover Charlie Chaplin's manor transformed into Halloween scenery (haunted houses, mummies, werewolves) for a fun scare.

Sculpt Your Favorite Monster

Model and sculpt your favorite monster in modeling clay, in the spirit of Halloween.

Thursday

10/22

Permaculture Workshop & Pumpkin Harvest

Discover a permaculture garden, learn about the autumn vegetable cycle, and harvest pumpkins for the afternoon's soup.

Pumpkin Soup

Prepare and enjoy a soup made with the pumpkins harvested that very morning.

Friday

10/23

Cabin Building

Build a cabin as a team using natural materials, to develop cooperation and creativity.

Closing Autumn Barbecue & Chestnuts

Share a closing barbecue, complete with roasted chestnuts, to celebrate the end of camp.

Kids Trip Swiss, on the road for adventure!